

おめでとうございます

元旦表彰

昭和四十九年一月一日、役場大会議室で行なわれる元旦表彰者は次のとおりです。これは昭和四十八年に各方面にわたって尽力され、その功績がもつとも顕著な個人、団体に町から表彰状と記念品がおくられます。

個人表彰

●自治功労者



尾垂 1152
伊藤清志さん



芝崎 818
渡辺孝司さん

昭和三十八年四月、議会議員に就任。以来十年余にわたる議員活動を続け、現在、保険厚生當任委員、監査委員として、活躍されている。

●教育功労者



篠本 810
青柳 亨さん

昭和三十八年四月、議会議員に就任。以来十年余にわたる議員活動を続け、現在、保険厚生當任委員、監査委員として、活躍されている。

●統計功労者



宮川 2539
鈴木 精さん

昭和三十七年九月、光町老人クラブ連合会の結成に奔走して目的を達する。以来四十五年八月まで三代の会長をたすけ、四十五年九月からは四代目の会長に就任し、老人クラブの育成指導に尽力する。

特に、老人健康体操の指導者として、また県老人クラブ連合会の講師も兼ね県下市町村の老人クラブ員に、老人健康体操の普及と実地指導などの向上に努力している。

昭和二十二年六月、東陽と畜場に解体作業員として就職。以来二十六年余の間、自己の職業とはいえよく町の指示に従い、数多くの作業員の養成に努力する。現在食肉センターに従事する作業員は何れも氏が指導した後輩である。一年現業を離れたが、常に操業に協力され、後輩作業員から尊敬されており、食肉センター運営に協力された功績は他の模範である。

市川市鬼高二十一十一十二
ユース株式会社

木戸一二二〇 畔蒜義衛さん
教育施設資金として百万円を寄付された。

団体表彰

昭和三十八年四月に議会議員に就任。以来十年余にわたる議員活動を続け、その間副議長もつとめ現在、産業土木常任委員として活躍されている。

吉小学校PTA役員として、歴代の会長をたすけ、地域教育の発展向上に努力し、現在、副会長の要職である。また青少年健全育成の意義を深く認識し、日吉剣道スポーツ



宮川 3556
大木大助さん

●納税功劳者

新井引寺納税貯蓄組合
代表者 土屋武夫さん

組合結成以来、一致協力して納税思想の高揚をはかり、その成績は大である。

小川台収納組合
代表者 林 正二さん

昭和三十六年国民年金制度発足以来、収納組合の統一をはかる。昭和三十七年度からは一年前納のみ切り、十年余の収納率は一〇〇パーセントの成績をおさめ、業務の推進に協力されたことは誠に大である。

昭和三十六年国民年金制度発足以来、収納組合の統一をはかる。昭和三十七年度からは一年前納のみ切り、十年余の収納率は一〇〇パーセントの成績をおさめ、業務の推進に協力されたことは誠に大である。

昭和三十六年国民年金制度発足以来、収納組合の統一をはかる。昭和三十七年度からは一年前納のみ切り、十年余の収納率は一〇〇パーセントの成績をおさめ、業務の推進に協力されたことは誠に大である。

●産業功労者



蓮沼 木村 男さん

昭和三十七年九月、光町老人クラブ連合会の結成に奔走して目的を達する。以来四十五年八月まで三代の会長をたすけ、四十五年九月からは四代目の会長に就任し、老人クラブの育成指導に尽力する。

昭和二十二年六月、東陽と畜場に解体作業員として就職。以来二十六年余の間、自己の職業とはいえよく町の指示に従い、数多くの作業員の養成に努力する。現在食肉センターに従事する作業員は何れも氏が指導した後輩である。一年現業を離れたが、常に操業に協力され、後輩作業員から尊敬されており、食肉センター運営に協力された功績は他の模範である。

消防広報車（約七十万円相当）を寄贈された。
木戸八一三六一一 小川昭さん
道路舗装百五十メートル（約三
十万円相当）を寄付された。